

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Neue Adrenalin-Highlights im Prater

Viele neue Attraktionen starten durch **Piratenschiff, Achterbahn und Mega-Aussichtsturm**

Mit dem Frühling startet auch die Saison im Wiener Prater neu durch.

Leopoldstadt. Am 15. März ist Saisonbeginn im Prater. Dann kann wieder nach Herzenslust Achterbahn, Riesenrad und Autodrom gefahren werden. Dazu wartet der Prater mit spektakulären neuen Attraktionen auf.

Piraten. *Fluch der Karibik*- und *Peter Pan*-Fans kommen beim „Fluch der Piraten“ voll auf ihre Kosten. „Derzeit ist die neue Attraktion noch im Bau, aber wir hoffen rund um den Saisonstart fertig zu sein“, so Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Praterverbands. Das geisterhafte Piratenschiff

wird großen und kleinen Prater-Besuchern einen ordentlichen Schauer über den Rücken jagen.

Achterbahn. Derzeit bespielt noch das „Palazzo“ eine grüne Wiese im Prater. „Ab „10. März wird dort ruck, zuck eine Groß-Achterbahn aufgebaut“, verrät Sittler-Koidl. Die Groß-Achterbahn soll mit ihren Mega-Dimensionen alle anderen Achterbahnen in den Schatten stellen und für Kreisch-Alarm sorgen.

Aussichtsturm. Außerdem kommt zu den Prater-

Attraktionen auch ein Super-Aussichtsturm. Der Turm wird rund 40 Meter hoch und ist barrierefrei, wie der Prater-Chef bestätigt. Damit bietet er auch gehbehinderten Menschen einen tollen Ausblick über Wien.

Gutscheinheft. Pünktlich zum Saisonstart ist auch das Gutscheinheft 2019 erhältlich, das den Prater-Besuchern zahlreiche Aktionen und Ermäßigungen bietet. Alle weiteren Informationen gibt es online auf www.prater.at.